

# *Miguel Diaz-Canel analyse la marche des programmes pour la relance de l'agroalimentaire*

---



La Havane, 31 mars, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a analysé la marche des programmes pour la relance du secteur agroalimentaire dans la province de Camagüey.

Il a constaté la récupération de terres qui avaient été envahies par le Marabou, un arbuste épineux qui affecte les cultures. Il s'agit de plus de 3 mille hectares consacrés aujourd'hui notamment à la culture du riz, à l'élevage et à la plantation de pâturages.

Le premier vice-président cubain a signalé que la province de Camagüey redevient ainsi un exemple dans la production de graines, et en particulier du riz.

Il a souligné que cette revitalisation se traduira non seulement par une amélioration des indicateurs économiques du pays mais encore de la qualité de vie des communautés agricoles.

Miguel Diaz-Canel a visité des rizières, des fermes maraîchères et la centrale sucrière Carlos Manuel de Céspedes.

Au cours de cette visite, il a encouragé les travailleurs de la centrale sucrière à s'efforcer pour respecter leur plan de production pour cette saison. Ils sont sur le point de le faire car il ne leur reste que 11 mille tonnes de sucre à produire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125761-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-des-programmes-pour-la-relance-de-lagroalimentaire>



**Radio Habana Cuba**